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Zitat von putzi 

Also wie hier auf den Stephan eingehauen wird ist mal wieder typisch Clubfan. Der
Junge hat sich absolut nichts zu schulden kommen lassen. Zum Thema, wenn Schäfer
nicht spielen kann haben wird wohl Rakovsky sein Bundesligadebüt feiern, wird uns
auch nicht umbringen, zu verlieren haben wir nämlich eigentlich nicht viel.

Nein, zu schulden kommen hat sich Stephan nix, aber er ist halt einfach zu schlecht für die
Bundesliga.
Und wenn mit Rakovsky ein 18 jähriger mit 2 monaten Vereinszugehörigkeit statt ihm zum
Einsatz kommt, zeigt dies deutlich den sportlichen Stellenwert von Stephan. Er ist damit
ungefähr mit dem von Pascal Bieler letzte Saison zu vergleichen. Der hatte sich auch nix zu
schulden kommen lassen, wurde halt blos von Plattenhardt als Pino-Ersatz überholt.
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